



DIFFERENT, BUT SHARING THE SAME DREAMS

Mayo 2024

Proyecto n.º 2023-1-RO01-KA210-SCH-000155040



**PROYECTO
ERASMUS
2023-2025**

El colegio griego Gimnasio de Neas Kydonias recibió con entusiasmo a todos los socios de Rumanía, Turquía y España para el segundo evento de movilidad, que se celebró en Chania (Creta) del 13 al 17 de mayo de 2024.

»»» Primer día en Chania

El día empezó con una visita al Ayuntamiento de Chania (Creta), seguida de un recorrido por la Galería de Arte Municipal. Luego, nuestros socios fueron recibidos oficialmente en el colegio Gimnasio de Nea Kydonia. Disfrutamos de bailes tradicionales, un almuerzo de bienvenida, mesas redondas y juegos Erasmus.

Más tarde, exploramos el encantador casco antiguo de Chania. Fue una jornada llena de nuevas amistades, intercambios de ideas y una celebración de nuestras culturas, ampliando nuestras perspectivas. ¡Bienvenidos a todos! #Erasmus

Segundo día «««

Exploramos el encantador pueblo tradicional de Vouves en Kissamos y admiramos el antiguo Olivo de Vouves. Participamos en varios talleres en el Archaeolab de Kissamos y disfrutamos de una visita al histórico monasterio de Santa Kyriaki en Varipetro, Chania.

Rodeados por el suave aroma de los olivos, escuchamos reflexiones y palabras que enriquecieron nuestra alma. Fue un día lleno de serenidad y bendición.





»» BOLETÍN INFORMATIVO II ««

«« Tercer día »»



La jornada comenzó con una visita al Gimnasio y Liceo Profesional Especial Unificado de Chania.

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento al director, Stefanos Lyrontonakis, y a los profesores, quienes con amabilidad y entusiasmo nos mostraron las instalaciones. Nos dieron la bienvenida con refrescos, música tradicional y talleres en la escuela.

Más tarde, exploramos el yacimiento arqueológico de Aptera y su antiguo teatro, donde los estudiantes de nuestras escuelas asociadas y nuestros propios alumnos presentaron una pequeña obra teatral. El encantador entorno despertó emociones, inspirando asombro y un profundo sentido de la continuidad de la cultura griega.

Para concluir el día, nuestros alumnos compartieron sus impresiones en un póster.

«« Cuarto día »»

Por la mañana, visitamos el Museo Arqueológico de Chania, donde disfrutamos de impresionantes vistas de la ciudad desde lo alto. Luego, emprendimos un recorrido a pie por los barrios locales, que culminó en el Centro Espiritual, donde se llevó a cabo la ceremonia de entrega del certificado Erasmus. El ambiente se llenó de alegría, entusiasmo y satisfacción. Así, la segunda movilidad de nuestro proyecto concluyó con gran éxito.

Esa noche, celebramos una cena de despedida, donde las responsabilidades se transformaron en celebración, baile y canto, y las despedidas estuvieron cargadas de emoción. Ya fijamos nuestra próxima reunión para la tercera movilidad en Granada, España.

